



UNIVERSIDAD
AUTÓNOMA DE
COAHUILA

BIENVENIDA

Estimados estudiantes,

Me da mucho gusto saludarlos y darles la bienvenida a este programa de inmersión al Modelo Educativo de nuestra Máxima Casa de Estudios.

A lo largo de la historia de la UAdeC, el Modelo Educativo se ha construido con base en los principios filosóficos que nos caracterizan, centrándolo en la formación del estudiante. El Modelo Educativo es el mejor aliado para garantizar su desarrollo integral, preparándolo para competir en este mundo globalizado.

Los invito a que lo conozcan y lo vivan diariamente en conjunto con sus maestros, directores y administrativos.

Nuestra Universidad está siempre a la vanguardia, mejorando y actualizando nuestro Modelo Educativo para que sea un medio para lograr las competencias que el entorno nos exige.

¡Que el 2018 esté lleno de éxitos y sabiduría para que puedan emprender todas sus metas!

Atentamente,
Ing. Jesús Salvador Hernández Vélez
RECTOR
Universidad Autónoma de Coahuila

PROGRAMA DE INMERSIÓN AL



CAMPUS VIRTUAL UAdeC / 2018